

Conclusiones taller

Integración de los desempleados/as de larga duración en el mercado laboral

¿Qué está funcionando?

1. Estabilidad financiera en las iniciativas .
2. Itinerarios integrados de manera intensiva, adaptados, con flexibilidad, integrales con la unidad familiar.
3. Ir al lado de la empresa.
4. Formación a la carta, acciones formativas + formación práctica en empresa, con metodologías adaptadas a la persona.
5. Servicios integrados de empleo y servicios sociales. Punto único
6. Economía social.

1. Formación ocupacional generalista. No adaptada a necesidades presentes, ni futuras.
2. Políticas activas no específicas para personas desempleadas
3. Parcelación de las políticas de empleo y SSSS. No existe coordinación.
4. Falta de reconocimiento de la experiencia profesional y las competencias.
5. Poca responsabilidad Social de las empresas.
6. Los ajustes de las rentas de inserción versus empleo precario.
7. Poco apoyo al microemprendimiento.
8. Orientación especializada en los servicios públicos de empleo.
9. Uso ineficiente de los fondos disponibles.

1. Promoción de la economía social, economía circular.
2. Aplicación de las directivas europeas de cláusulas sociales y de reserva de mercado, libre competencia...
3. Catálogo general de derechos básicos mínimos y comunes en todo el territorio español
4. Integrar las políticas activas de empleo y las pasivas.
5. Reconocimiento de la formación en empresas asociadas a la formación en entornos no formales.
6. Integrar las políticas sociales y las de empleo

1. Jornada formativa sobre economía social.
2. Dedicación de mayor espacio de reflexión.
3. Constitución de los grupos de empleo territoriales. Ampliación del grupo de empleo estatal.
4. Recuperar la formación online. Microcréditos y economía social, experiencias de coordinación de servicios sociales y empleo, economía circular.